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КАНДИДАТЫ ЗАРЕГИСТРИРОВАНЫ

П аіел  Павлович Пьянко* яернулея ее второго 
Съезда народных депутатов СССР . И хотя его 
земляки внимательно наблюдали за ходом Съез
да по телевидению, нас интересует позиция на
шего избранника в процессе законотворчества, 
которым был занят Съезд, В частности, за что и 
против чего он голосовал. Слово — народному 
депутату;

:— У м ен *  осталось чу»- Комитет* по кен.етитуцион- 
етіо. ч е у д в іл е т іо р о н н о с т и .  ному н адзо р у ,  но дуМаю, 
О чень  трудно  такой м асса  что р е ш е н и е  все  ж е  лриии- 
денутвто» прийти к е д и н о м у  м елось  поспешно, иначе 
реш ению . М ногое  из того, м о ж н о  бы ло  обойтись б е з  
что подготовлено  комитета- поправок.
ми и комиссиями, б ы л о  от 
вергнуто.

В ажнейш им на С ъ е зд е  
бы ло  о б с у ж д ен и е  д о к л а д а  
правительстве  о  м ер ах  по 
о зд о р о в л е н и ю  экономики,  
этапах эк он ом и ческой  р е -

Слышал, что избиратели  
интересую тся ,  почем у  в 
е щ е  ни р а з у  не выступил, 
Я был готов к выступлению 
при о бс у ж д ен и и  д о к л а д а  
министра внутренних д е л  
В, В, Бакатина. Хотел г о во 
рить о  том, что милиция 

ф о р м ы  и принципиальных в в е п р а ім а , в  Штатах, мдт. .
подходах к р а з р а б о т к е  три- р иальчой  в£нащ внквстм  слу.
uiH iiatnrn пятиийеисрм м п а „нядцвтогв  ПЯТИ летнего  пла 
на. На мой взгляд , п р о 
гр ам м а  о ч е р е д н о й  пятилет
ии м ало  чем  отличается  от 
преды дущ ей ,  Нет у в е р е н 
ности, что о н а  бу д ет  вы по л 
нен*. Госкомстат СССР на 
днях со о бщ и л  нам неутеш и
тельные сведения;  м ногие  
плановы е задания  года  не

ж бы  охрвны  п р ав о п о р ядк а .  
Ведь на местах д л я  ее 
укр еп л ени я  е щ е  ничего не 
делается ,  Записался  за  в о 
сем ь  дн ей  и  оказался.; ,  с о 
тым, Слова  м не  не дали. 
В ообщ е ощ у щ ается ,  что вы
ступающих тщ ательно  п о д 
бираю т,  ч е р е д у я  хозяй ст
венников и партийных ра- 

выполнены, чуть не вд в о е  6 в тм и кв і |  твк чт„  к аки в . тв
ниже темпы р оста  произво-  м р м , нты на|, оминаи5т парт.
днтельности труда, к а ж д о е  х<, звктиві д о  того t e .  и д в г
четвертое п р едпр и яти е  хо-  е о - с ц е н а р и ю  старой пьесы
дит в должниках. Есть ■ и 
кое-какие  сдвиги, но чтобы 
добиться  б о л е е  сущ ествен 
ных, надо  ли снова на пять Трудно , ѳчвн ь  труднв  М . С, 

подтянуть пояса* О б я-  ГппА. и. . „  вести - —„а

застойных вр ем ен .  Есть у 
некоторы х о р а т о р о в  ж е л а 
ние просто  покрасоваться .

такой

статьи Конституции СССР. 
Считаю, что партия д о л ж н а  
де л ам и  доказы вать  свой 
авторитет, а не  п о л ьзо вать 
ся п риоритетом  по консти- 
вуцменно- праву,

Голосовал за  с о зд а н и е

О к р у ж н ая  избирательная  
комиссия, в озглавляет  кото
рую  начальник и н ф о р м а 
ционно - вычислительного 
центра  о б ъ ед и н е н и я  «Х ром 
пик» В. М, С мертин ,  п р о 
вела р егистраци ю  к ан д и д а 
тов в н а р о д н ы е  депутаты 
областного  С овета  по изби
рател ьн о м у  округу  №  167, 

В п р е д в ы б о р н о й  б о р ь б е  
будут участвовать четверо  
кандидатов. Коллектив о т 
д е л ен и я  по выпуску това
ров  нар о д н о го  потреблени я  
о б ъ ед и н е н и я  «Хромпик» вы
двинул своего  м ас т ер а  
Ф л ю р у  Михайловну Хаса
нову, а коллектив м е д с а н 
части — главного  врача  
Лидию Васильевну Вязов- 
ченко, З а в ед у ю щ и й  о т д е 
лом культуры го р и сп о л ко 
ма М усавир А б р ар о ви ч  Ху- 
еаеиов п р едстав л яет  к о л л ек 
тивы м узы кальной  и х у д о 
ж ественной  школ, цен тр ал ь
ной библиотечной  системы, 
клуба им, Ленина и театра- 
студии «Вариант», Своим 
кандидатом  в н а р о д н ы е  д е 
путаты областного  Совета

А каких депутатов 
а правительство — еледувт  * комитетах и ко-
 ........ ' "  ” миссиях сменить — реш ит

депутатский корпус област-  
ти.

Д о  сих п о р  у м ен я  нет 
постоянного  пом ощ ника ,  е

журналисты р е д ак ц и и  го 
ро дск о й  гдзѳты «Под з н а 
м е н е м  Ленина» назвали 
Владимира Ивановича П р у д 
никова —  р е д а к т о р а  га зе 
ты-

И збирательны й округ
№  167, где  им предстоит 
баллотироваться ,  один из 
самых крупных и сложных 
в реш ени и  социальных воп
росов.  В него входят п о с е л 
ки Хромпик и П ервом айка ,  
м и к р о р ай о н  К ом сомольский ,  
кварталы, ограни ченны е  
улицами Гагарина, Чкалова, 
Трубников, проспектом  Иль
ича,

На заседании  о круж ной  
комиссии при регистрации 
д ва  претен д ен та  коротко  
излож или свои п р е д в ы б о р 
ные платф орм ы ,

— Поскольку  сего дня  нет 
реальн ой  дви ж у щ ей  силы, 
з ан и м аю щ ей ся  ж енским и 
п р о б ле м а м и ,  м н е  бы  х о т е 
лось попытаться претворить 
в ж изнь  несколько  пунктов 
пр о гр ам м ы  по улучшению 
условий труда  ж енщ ин на 
пр оизводстве ,  — сказала

Ф. М. Хасанова,—«Этот в о п 
р о с  был поставлен на п ар 
тийном с ъ е з д е  е щ е  27 лет 
назад,  но р еш ается  край н е  
м ед л ен н о .  Я — за  вы вод 
ж енщ ин из ночных смен,  
п е р е в о д  их на гибкий г р а 
ф ик ,  пр ед о с та в л ен и е  им 
доп олн ительных льгот.

Кандидат в н а р о д н ы е  д е 
путаты В. И. Прудников как 
р е д а к т о р  газеты  н а м е р е н  в 
своей  депутатской д е я т е л ь 
ности не ограничиваться 
р а м к а м и  избирательного  
округа .  Х о р о ш о  Зная п р о б 
л ем ы  го р о д а ,  Он вы дели л  
три направления  в их р е ш е 
нии, Это — р ацио н ал ьн о е  
р а з м е щ е н и е  предприятий 
торговли д л я  улучш ения о б 
служ ивания  населения,
строительство  новых о б ъ 
ектов, таких, как о х л а ж д а 
е м о е  овощ еф р у кто х р ани л и-  
ще,  у ни вер сам ,  магазин  
« С делай  сам». В округ  
№  167 входят кварталы 
первых за ст р о е к  города ,  
к о то р ы е  когда-то  им ели  
с во е о б р а зн ы й  архитектур
ный облик ,  утраченный с

годами. Восстановление его  
— т о ж е  о д н о  из н ап равле
ний пр о гр ам м ы .

—  Э кологи ческая  б е з 
опасность г о р о д а  — вот что 
б о л е в  волнует сейчас  п е р 
воу р ал ьцев  и о с о б е н н о  ж и 
телей поселков  Хромпик, 
П ервом айка ,  м и к р о р а й о н а  
К ом сомольский ,  — поды то
жил выступление В. И, 
Прудников. — Эта п р о б л е 
м а  под  постоянным к о н т р о 
л ем  газеты  будет  и впредь.  
О с о б о е  внимание — р а б о те  
СУМЗа, вы полнению  з а в о 
д о м  п р и родоохран ны х м е 
роприятий . Д у м аю , что и 
хром п иковцы  в лице д е п у 
тата найдут прочную  п о д 
д е р ж к у  по вн е д р е н и ю  эк о 
логической п р о г р ам м ы  на 
предприятии.

П р о ц е д у р а  регистрации  
закончена .  П р е д с ед ат ел ь  
о к руж ной  избир ател ьно й  
комиссии В. М. С м ертин  
вручил кан дидатам  в р е м е н 
ные у д о сто в ер ен и я  и п о ж е 
лал удачи в п р е дв ы бо р н о й  
б о р ь б е .

Н. САВИНСКАЯ.

лет подтянуть пояеат и о « -  Горбачеву  
зательно  ли им енно  пяти- £ътзд 
летне*  планирование,  не
О п равдавш ее себя? Кто, к О практических делах, 
примеру ,  мог предсказать  Чего доб и лась  наша труп- 
перестройку ,  е которой  не пв «Большой Урал»? «Вы- 
соглегуется  дейстяую щ ий били» ф о н д ы  м ясопродукт  
гейчас  пятилетнмй план? тов дл я  С в ер д л о вс к о й  об-  
М ое  м н е н и е ; чтобы етабм- лести за  счет недопоставок ,  
визировать экономику,  нуж- С делали  з а п р о с  о  недопо-  
чо планирование  на год  —- ставке нам 527 автом обилей  
и силы м о ж н о  п равильнее  «Жигули» и тысячи «Моск- 
р а гп р едел и ть ,  и прогнози- вичой-2141». Ушли машины в 
р о в л ч ч е  р еал ьн ее .  К араганду ш ахтерам , но

р а з в е  это р е ш е н и е  вопроса?
Я голосовал  против пред-  Нам r p s o p , T, плохо p a 6 e .

пагаемой п р о гр ам м ы  е щ е  и тают заввдЫ; а почвму _  
потому, что не хочу брать н я м і*встно 
на себя  ответственность за  6удвт  лм депута-
правительство, С ъ е зд  — это тов? д д , т„  п р о и зв й д*т в 
 ......4 законодательныйіысшмм 
орган,
исполнительный. Мы д о л ж 
ны контролировать  и на
правлять, § не о д о б р я ть  его  
действия, д о л ж н ы  спрашм- 

.§ать с правительства  за  вы- 
подменив програм м ы . А по- помощью” 'к оторого" '»  успел 
лучилось, что С ъ е з д  взял  g b| сдвлатц в п ятер о  больш е,  
на себя  всю ответственность С . йчас идвт п р едв ы бо р -  
за судьбу  пятилетнего пла- н а „ к ам п а „ия, начнется аги- 
на. Если правительстве  свою тац и ,  Ja  кандидатов ,  ма. 
п р о гр ам м у  не выполняет,  р о д ч ы в  депутаты  Р С Ф С Р ,*  
го во всех цивилизованных М9СТНЫХ Совете?». На встре- 
странах оно  п одает  в от- ц> с кандндатами-новотруб-  
етавку. У нас такого ииког- никамИг квт0ру ю  о рген и зо-  
д а  не бывало.  вал п а р тк в м , я р а сск азал  о

Я го лосовал  за  то, чтобы евоих за б в тах, о  трудностях, 
включить в повестку дня  е квто р ы м и  сталкивался. 
С ъ езд а  Нужно, чтобы в органы

власти были избраны не

Надеемся, кандидаты в высший орган власти рес
публики не обидятся, что пальма первенства знаком
ства с читателями отдана женщине. Н адежда Пав
ловна Павлова в прошлом учитель, директор пятой 
школы, сегодня — председатель горкома профсоюза 
народного образования. В ее предвыборной про
грамме забота о женщинах, конкретные предложе
ния по улучшению условий их труда. И конечно, 
Н адеж ду Павловну волнуют проблемы семьи и шко
лы, положение учительства в обществе.

В одном из номеров мы познакомим читателей 
ближе с Н П. Павловой, ее позицией по тем проб
лемам, которые волнуют общественность, с ее про
граммой.

Фото В. ЗОТОВА.

■ ПОСТУПОК

ПОДАРОК ОТ СОЛДАТА
Накануне новогоднего  

праздн ика  получил « а ф га 
нец» И. В. Иванов н е ж д ан 
ный п одарок .  В извещ ении,  
при сланном  на е го  имя, с о 
о б щ ал о с ь ,  что к о м ан д о в а 
ние ю ж ной группы аойск 
дар ит  бы в ш е м у  солдату  ин
валидную  коляску  в е н ге р 
ского прои зводства .  Понача
лу Иван р астер ял ся ,  не 
знал: р адо ваться  или о г о р 
чаться. Д е л о  в том, что 
действительно  И. Иванов 
является  инвалидом  III груп
пы вследствие  ранения,  но 
р а б о то сп о со бен ,  водит авто
машину, чувствует с еб я  не

плохо и инвалидная коляска  
в р о д е  бы ни к чему.

Отказаться? Но вед ь  все 
знают, к ак о е  п о л о ж ен и е  
слож илось  у  нас с инвалид
ными коляскам и , м о ж е т  
быть, кому-то в г о р о д е  она  
нужнее. Так р о д и л а с ь  идея 
п ер ед ать  воинский подарок 
инвалиду с детства  пятна
дц атилетн ем у  Косте Хире- 
ву. О н а  е м у  п о-н астоящ ем у  
нужна. Вот у ж  действитель
но солдатский поступок.

В. ДЕРКАЧЕВ, 
зав. отделом социаль
ного обеспечения гор
исполкома.

МЫСЛИ ВСЛУХ

ОГЛЯНЕМСЯ И ПОСМОТРИМ ВПЕРЕД

случайные люди. С новы м 
депутатским к о р пу со м  я на
де ю с ь  работать вместе.

Записала  
А. КИПРИЯНОВА.

Депутата городского Совета В. И. Ширинкина вы
двинули кандидатом в народные депутаты областного 
и городского Советов За  плечами опыт, впереди работа.

Много разговоров о ста- обходима только наша ини- 
тусе народного депутата, циатива.
Конечно, за ков необходим. Пройдут выборы в мест- 
Но большинство депутатов ные Советы пассивно, будут 
ответственно подходят к в городской Совет избраны 
выполнению своих обязан- безынициативные, ненастой- 
ностей и сейчас, имеют воз- чивые депутаты — не бу- 
можность ставить вопросы- дет эффективной работы да- 
и -рребовать ид решения, не- ж е с  принятием Закона о

статусе депутата. По-моему, 
для активизации Совета 
нужно поставить дело так, 
чтобы депутаты видели, как 
непосредственно протекает 
процесс выработки любого 
решения. Мне, например, ин
тересно узнать, как работа
ют все комиссии, чтобы по
том довести эту информа
цию до избирателей — им 
не безразлично, чем зани

мается городской Совет.
Работа депутатов в Сове

те неравноценна. Д епута- 
ту-руководителю  легче: он 
располагает административ
ными, хозяйственными воз
можностями. Д ля избранни
ков должностью пониже 
считаю, выход должен быть 
на постоянные комиссии.

(Окончание на 2 стр.)



Ш ЧТО ЖДЕМ
ОТ XXVIII СЪЕЗДА КПСС

ДЕМОКРАТИИ-ДА, 
АНАРХИИ-НЕТ!

На п р е д с т о я щ и й
XXVIII с ъ е зд  КПСС все 
коммунисты возлагают 
большие надежды. Мне 
кажется, он до л ж ен  
стать поворотным в пар
тийной жизни.

Последние шесть лет 
я возглавляю  заводскую  
партийную организацию , 
поэтому хорош о знаю 
трудности и беды , с к о 
торыми приходится
сталкиваться партийному 
секретарю . И как бы  он 
ни старался, на всех не 
угодишь. А правовой з а 
щиты у сек р е та р я  нет. 
Его бьют снизу и сверху, 
но что делать? Отстаива
ют свои права, кто как 
может. Я очень н аде 
юсь, что съезд  о п р е д е 
лит статус партийного 
секретаря ,  четко р а з г р а 
ничит функции партий
ных организаций — от 
первичных до  областных 
и республиканских.

Сейчас м ного гово
рится о статье 6 Кон
ституции СССР. В част
ности, бурно  обсуж дали  
этот вопрос  н ародны е  
депутаты. С ъ езд  к о м 
мунистов д о л ж ен  поста
вить точку: быть в
Конституции статье о ру 
ководящ ей  роли  партии 
или нет. Лично я счи
таю, что запись о партии 
в О сновном  З а к о н е  стр а 
ны до л ж на  быть. А как 
назвать партию — р у к о 
водящ ей  или как-то ина
че, — решать съезду.

С егодня что нужно? 
Обучить, одеть,  н а к о р 
мить народ. Реш ение 
этеп. п р о б лем ы  — д е л о  
не только эк о н о м и че
ское, но и политиче
ское. Ведь главное о б 
винение, к о то р о е  б р о 

шено партийному р у к о 
водству, — до в ел и  стра
ну до  экон омического  
кризиса. С ъезду  при дет
ся говорить и на эту те 
му. Как бы  мы ни ста 
рались сегодня р а з г р а 
ничить функции партий
ных работников и х о зя й 
ственников, как бы ни 
призывали к этому — 
экономику поднимать 
нам всем.

Д ум аю , XXVIII съезд  
до л ж ен  с е р ь е зн о  о б с у 
дить вопрос  о д е м о к р а 
тии. Я дву м я  руками за 
д е м о к р ати зац и ю  о б щ е с т 
ва, но д е м о к р ат и я  д о л 
жна быть управляем ой ,  
иначе она  о борачи вается  
анархией. Мне больно, 
когда  я слышу огульную 
критику всей партии. Да, 
многие  люди потеряли 
веру  в партию. Да, были 
в партийном руководст
ве негативные факты. Но 
если часть членов п а р 
тии о казалась  в их чис
ле, нельзя  навешивать 
ярлык взяточников и 
жуликов на всех к о м 
мунистов. Большинство 
рядовы х  членов КПСС 
были и сейчас остаются 
достойны ми лю дьми, с 
чистыми помы слами и 
стрем лени ям и.

П ер естр о й ка  в партии 
идет м ед лен н о ,  но она 
идет. Необходим ость  ее  
никто не отрицает. Но 
пЬнимать перестройку ,  
дем о к р ати ю  и гласность 
как во зм о ж но сть  б е з н а 
казанно поливать грязью  
и оскорб лять  партию, 
считаю, нельзя .  Надеюсь, 
что съ е зд  поставит все 
на свои места.

И. БАНМОВ, 
секретарь 

партбюро ПЗТСК.

а  м ы с л и  в с л у х

ОГЛЯНЕМСЯ И ПОСМОТРИМ ВПЕРЕД
(Окончание.

Начало на I стр.)
Часто депутаты город

ского Совета выполняют 
функции коммунальных, бы
товых, других служб, тол

и услышать их мнение Че
рез своих депутатов перво- 
уральцы смогут задавать 
вопросы и вносить предло
жения, решать проблемы 
По-моему, при такой поста- для сбора и обобщения

групп с периодической от
четностью о положении в 
целом по городу Группам 
необходимо создать опреде
ленный минимум ѵсловий 

ма-
качей, одним слово-м. Опять новке дела горожане бѵдѵт териала, проведения кон-

Необходимо здесь преду
смотреть применение развеД- 
вленной сети дорог для 
экологически чистого тран
спорта Будут жители знать, 
что за полчаса они попадут 
на работу, быстро доберут-

же оттого, что нет строгого 
спроса с тех, кто обязан 
выполнять эту работу по 
долгу службы. Чтобы сме
нить ручку на смесителе в 
ванной у инвалида, депута
ту пришлось дойти до ру
ководителя коммунальной 
службы предприятия. Но

сверены, что вопросы ре- сультаний со специалистами ся до поликлиники, садикоз, 
шает не только гооиспол- и исполнителями. Через 
ком, но и депутаты К тому группы исполком мог бы 
же мы сможем нарабаты информировать избирателей.

вопросу, и не только к сес
сиям. При широком кон
такте мы сможем найти 
единомышленников Так мне

нашу черновую рабо-ту не представляется изменение 
видит никто. Неважно, Работы городского Совета, 
сколько порогов ты обо- Н астала пора совершен- 
бьешь, сколько испортишь етвовать и программу депу- 
нервов. Избирателю  важ- татско-го дня От этого за- 
но, решил ты вопрос или вис и т_  эффективность рабо-

вать материал по любому какие работы и где необхо
димо провести в первую 
очередь, помощь каких 
предприятий и организаций 
необходима и в чем кон
кретно Это должна быть 
утвержденная программа с 
разбивкой по месяцам, с 
конкретными исполнителя
ми, кураторами и сроками.

нет, и как скоро.
Недостаток в работе Со

вета — слабая информиро
ванность депутатов. Много 
вопросов решает городской 
Совет, информация по ним 
необходима. Как депутат я 
должен ориентироваться в 
проблемах города. Необхо
димо знать также, как от
носятся к ним депутаты, с 
кем держ ать связь. Пока

ты. По-моему, достаточно 
получить ответы на вопро
сы, остальные же часы ис
пользовать для выполнения 
обязанностей. Другого-то
времени у нас на это нет: 
у многих работа на произ
водстве заканчивается с ра
ботой городских служб и 
организаций. Телефонные 
разговоры в основном так 
и остаются только разгово-

,  _  рами и не дают практически
мы разобщены. По-моему, никако.го результата. Н е
необходимо создание дис- обходимо, чтобы на депутат-
куссионного центра или 
клуба. В него должна 
стекаться вся информация 
о деятельности постоянных 
комиссий, городских отде
лов, депутатских групп, о

ских днях давались разъяс-

кинотеатров, без проблем 
вернутся домой — не ста
нет их пугать дальность 
расстояний до аромышлен- 
ного сектора, придут к вы
воду: лучше ж ить не под
факелами заводов, а в ок
ружении лесных массивов.

О транспорте хочу ска
зать отдельно. Сейчас в го
роде существует монополь
но один из самых экологи
чески вредных Видор тран-

Хотел бы высказать свое СПОрта ~  авто6^  К том?же в случае надобности его
легко снять с маршрута, а 
это отрицательно сказы ва
ется на передвижении жи
телей. Нам нужен именно 
городской вид транспорт^ 
— экологически чистый, не 
зависящий от поставок бен
зина. Потому предлагаю 
комиссии по транспорту об
судить: можно ли в горо
де пустить троллейбусы, ис
пользовать служебный тран
спорт для решения город- 

Единственное место, кото- ских проблем? Часто проно- 
рое в городе не занято сятся пустые автобусы. Ни

мнение и о развитии горо
да. Городу не хватает теп
ла, очистные сооружения не 
справляются с объемом не- 

ых работ, экологи
ческие проблемы в ближ ай
шее время не решить. Не от 
хорошей жизни сегодня 
строится жилье во всех 
пригодных местах внутри 
города. Это дешевле и 
быстрее, но и опасней для 
здоровья людей.

нения, какие решения будут промышленными предприя- одно предприятие не позво-
приняты в ближайшее время.

И еще вопрос, который 
меня волнует. Например,

проведенной работе по пред- проблемы внутрикварталь- 
ложениям депутатов. ного освещения в ночное

В этом центре или клубе время, восстановления гро-

тиями, — запрудная часть, ляет себе гонять впустую 
Чтобы в дальнейшем не оборудование, а автобусы— 
услышать о промышленном сколько угодно. Необходимо 
строительстве и в этом рай- решить вопрос с упорядоче- 
оне, предлагаю комиссии по нием работы автобусов на 
экологии запретить в за- маршрута'х во время обе- 
прудной части города и на денного перерыва, пересме- 

всякое промыш- нок и принять конкретноедолжна быть непринужден- туаров и газонов не реша- р[ильной
ная_ обстановка. Не каж- юіся годами По себе знаю. ленное строительство. Пусть решение совместно с ПАТП.
дыи в силу характера, от- ■ ’ у 1 здесь располагаются жилье. Вероятно, у многих депу-
сутствия навыков может с соцкультбыт. тагов есть своя точка эре-
трибуны четко изложить Поможет, на мои взгляд, поелложения по этим
свое мнение. А здесь он смог создание специальных целе- Нам нужно построить го- BOnDOcaw -
бы задать любой вопрос, направленных депутатских род. Именно туда есть ре- ѵянртц иу
высказать точку зрения и групп Возможно,

Хотелось бы

из числа зон вести вторую нитку во- ^ р ^ Ѵ ц ч н  Т м и е н и я  Т С  
просьбы избирателей, изу- членов постоянной коѵис- довода, возводить боль- уг* судить соі бщанить чужой опыт по орга- сии городского Совета, за- шую, современную котель- J
низации работы. У него по- нимаюшихся этим вопросом, ную без гари и дыма, В. Ш ИРИНКИН,
явится возможность заранее а возможно, создание допол- очистные сооружения с уше- депутат
встретиться с избирателями нительных депутатских том перспективы развития. городского Совета.

Бригадир

ПОХОЖЕ, ЧТО ДАНЬ МОДЕ
ПОЧЕМУ НЕ ПОПУЛЯРНЫ КООПЕРАТИВЫ 

В СОВХОЗЕ «ВИТИМСКИЙ»
«Зачем 1 был нужен ко

оператив животноводам сов
разбирался. О деловом на
строе вообще нечего гово-

хоза «Витимский»? Что он рить. Все отделения совхоза
им дал?» — с таким вопро
сом я приехала к коопера
торам. А в ответ от рабо-

переругались меж собой. 
Это рассказали сами коопе
раторы. Ни для кого не

прав. Но что же начальни
ки? Почему они до сих пор 
не подняли вопрос о не
выгодности кооператива? 
М ожет быть, они не зам е
чают этого?

Замечают. Представитель 
организации труда не уда- правления — главный энер-

главного лась. Но почему же по- гетик совхоза — тоже не
Власова следствия не были предви- скрывает, что дали коопера-

«Одно назва- дены заранее?
Вернемся в прошлое на 

год. При подготовке пере-

чих, инженерно-технических секрет, что новая форма 
работников, председателя 
кооператива — 
зоотехника А. А. 
усл.ышала: 
н«е...»

При всем плюрализме

тивы совхозу только назва
ния. Но, по его мнению, (раз 
рабочие от этой формы не

мнений теоретики выделяют хода на кооперативы людям отказываются... 
несколько особенностей ко- объяснили, просто: работать
оператива: добровольность будем, как работали, а по-
объединения, собственность луча_ть — много. За счет
на средства производства, 
самостоятельное распоряже-

чего? 
себе не

ние деньгами, возможность что в правлении сидят лю- 
устанавливать пены на про
дукцию, повышение деловой

П оставить бы начальство 
в один ряд с раббчими, за 
мкнуть круг! Но соединимы 

Этот вопрос доярки только равные величины. А 
начальством движет еще и 
материальная заинтересо
ванность в общественной 
невыгодности.

Правление совхоза ко-

Бригадиром Эдуара Самородов уже несколько лет. 
Ему нет еще и тридцати, но это не помеха, чтобы 
взять на себя ответственность за коллектив. К Само- 
родову в цехе Alii 1 завода комплектных металлоконст
рукций относятся уважительно. Во-первых, потому, 
что сам старательный, а во-вторых, справедлив и по 
характеру спокойный, хотя в условиях неритмичного 
производства не «сорваться» бывает подчас довольно 
нелегко. А тут еще условия труда тяжелейшие. Не
сколько лет назад итальянцами была смонтирована 
автоматизированная линия по изготовлению стеновых 
панелей. Но сегодня она не работает, поэтому все при
ходится делать вручную. Сколько уж  людей смени
лось из-за этого на участке! Эдуард не уходит. На
верное, потому, что верит: в этом году оборудование 
заработает (по контракту фирма обязалась устранить 
недоделки в первом квартале).

Как бы ни уставал Самородов на работе, он не чура
ется общественных обязанностей. Пять лет был де
путатом горсовета, отвечал за быт поселка СТН. Кое- 
что удалось сделать. А станет теплее, наденет кроссовки 
и — на футбольное поле. Ведь он капитан заводской 
команды.

Фото В. ЗОТОВА.

задавали, решили,

ди поумнее, и проголосова
ли «за». Впрочем, сперва

активности кооператоров все-таки были сомневающи- 
вследствие их материальной еся в реальности появления оперативом не является.
заинтересованности. Но в 
«Ж ивотноводе» все как раз 
наоборот. Ферма на балан
се у совхоза. Деньги — в 
распоряжении правления

больших денег. Тогда свер
ху вниз было спущено 
предложение: всем, кто не
поддержал начинание, не 
выдавать доплат. Этой ме-

Вся продукция реализуется рои был обеспечен стопро- 
через совхоз, потому цены центный добровольный пере-
только государственные. 
Д аж е излишки животново
ды не могут продать доро-

ход в кооператив животно
водов Этой мерой держ ат 
их здесь и сейчас. Договор

же. Плановые показатели на кооператив заключен на
перевыполнены, но прибыль 
Не превышает среднюю за 
последние три года З ар 
плата у доярок стала мень
ше. Раньше им платили еще 
и квартальные премии. Те
перь введен новый показа
тель — жирность молока. 
По учету доярок он выдер
живается, по учету молоко
завода — нет. В чем тут 
дело? Просто никто не

два года. Рабочие считают- 
если будет предложение 
продлить срок действия, то 
они проголосуют опять «за». 
По углам и курилкам все 
«против», а начальства бо
ятся до сих пор и лрою ло- 
суют, за что скажут. Без 
доплат невыгодно.

Как ни грустно, но еще
бытует
мнение:

Оно стоит над всеми шес
тью кооперативами, как 
прежде стояло над отделе
ниями Зарплата правления 
состоит из денег от прода
жи продукции, выращенной 
кооператорами. Зарплата не 
меньше прежней, а вот 
вклад в работу стал намно
го скромнее. Кооператоры 
сетуют на экономистов, на
пример, что всю работу 
свалили на председателей 
кооперативов Того же 
главного энергетика назы
вают мастером по завыш е
нию объемов. Вот и при
чина молчания правленцев. 
Вот и ответ на вопрос, по
чему вставлена форма орга
низации и оплаты труда, не

в рабочей среде дающая отдачи.
начальник всегда М. САБИРОВА.

■ ВЕСТИ ИЗ ПОСЕЛКОВ

НОВОСЕЛЬЯ под  новы й год
В Кузинской дистанции 

пути каж ды й год сдает 
ся по два  жилых дома.  
П лош адь каж дого  из них 
230 квадратных метров. 
Д о м  рассчитан на три 
семьи, таким о б р а зо м ,  
каж дая  с ем ья  получает 
квартиру п лощ адью  о к о 
ло 80 квадратных м е т 
ров.

Кто ж е  нынче под са
мый Новый год справил 
новоселье?  Ч етыре па
ры м о л о д о ж е н о в  и д в о е  
м о лоды х  специалистов, 
которы м  е щ е  только 
предстоит  обзаво ди ться  
сем ьям и . Но теперь, на
вер н о е ,  за  этим д е л о  не

станет, р а з  кяартира
есть.

С ейчас в о ч е р е д и  на 
ж илье  осталось шесть 
человек .  Есть основания 
надеяться ,  что ч е р е з  год 
и они справят  н о в о с е 
лья.

Всем строительством в 
дистанции пути р у к о в о 
дит зам ести тель  началь
ника по к а д р а м  и стр о и 
тельству В. А. С к о бел ев .  
Коллектив выдвинул его  
кан дидатом  в депутаты 
г о р о д ск о г о  Совета.

Н едавно  адм инистра  
ция и п р о ф с о ю зн ы й  к о 
митет дистанции пути 
р а зр а б о та л и  персп ектив

ный план социального  
развития. В нем  н а м е ч е 
но построить адм ини ст
р ативное  здани е  п лощ а
дью  380 квадратных м е т 
ров ,  баню  на станции 
Пестушньій, увеличить 
бы товы е  п о м е щ е н и я  на 
18 мест, закончить с тр о 
ительство новой ко те л ь 
ной.

С цел ью  о б л е г ч е 
ния ручного  труда  уста 
новлены  п и л о р а м а  и 
кран -балка  д л я  п о д ъ е м а  
шпал и блоков.

Н. НЕД О РО СТО ВА , 
нештатный 
корреспондент.



ЖЕЛЕЗНАЯ д о р о г а  р а с 
с ек л а  когда-то  Битимку на 
д в е  не р ав н ы е  части. Р а в ен 
ство о к ончательно  наруш и
лось, когда  в нижней чести 
села  вы рос  б л а го у с т р о е н 
ный совхозный поселок .  О б 
этом  к р ас н о р е ч и во  с в и д е 
тельствует  центральная
Колхозная улица, к оторая  
протянулась  ч е р е з  все
село. Д о  ж е л е з н о д о р о ж н о 
го виадука, а это е е  м е н ь 
ш ая часть, она  за ас ф а л ьт и 
р о в ан а  и в сухую погоду  
д а ж е  поливается .  Под м о с 
то м  д о р о г а  ны р яет  в о г р о м 
ную яму д а  так по ры тви 
нам  тянется д о  самой с о в 
хозн ой ф е р м ы .  Д ень  и 
ночь снует по улице  тр ан 
спорт, о б д а в а я  прохож их 
то пылью, то гр язью .  Н е
куда  деть ся  тут человеку ,  
потому что тротуары  на 
сельской  улице как-то не 
пр е д у с м о тр е н ы .  Живут в 
этой части Битимки в о с н о в 
но м  пенсионеры : ветераны  
войны и труда, солдатски е  
вдовы, есть и м о л о д ы е  с е 
мьи работн иков  совхоза.  
Каково ж е  старом у  да  м а 
лом у  проб и р аться  по такой 
д о р о г е :  р е б я ти ш к а м  в ш к о 
лу, стары м  в м агазины  — 
концы  со всем  не ближ ние!

П р о б л е м ы  у лю дей  зд е с ь  
те  ж е,  что и в е з д е  на селе .  

П родовольствен ны й  магазин, 
что стоял прош лую  зиму 
закры ты м , работает.  «На
д о л го  ли?— вздыхаю т у м у д 
р е н н ы е  опы том  сел ьч ан е .— 
Сбежит- п р о д ав ец :  выручка 
м ала і»  Не приходит в г о л о 
ву ответственным  товари
щ ам  из райпо открыть в 
м агази не  хотя бы  о тдел  

м ел к о й  галантереи  (площ адь 
м агазина  вполне  позволяет) .  
Ведь за  парой чулок-носков 
надо  — с а м о е  б л и з к о е  4— 
в поселок  АРЗ беж ать.  А 
это шесть ки л о м етр о в  с 
хвостиком в два-то  концаі 
Только удивительно  н е п р е д 
приимчива  наша торговля. 
Н ужды лю дски е  е е  не в о л 
нуют.

Скот в этой части Битим
ки отваж иваю тся  д е р ж а т ь  
нем ногие .  Покосы  отводят  
д а л ек о ,  выпасов нет, пасти 
некому.

— С лиш ком  м ал ен ьки м  
стадо  стало, — г о во р я т  ста
рики, — невы годн о  пастуху. 
А гонять скот в о б щ е е  ста 
д о  в Нижнюю Битимку — 
с е б е  д о р о ж е .  Д ев я ть  к и л о 
м ет р о в  за  у т р о -в е ч е р  туда- 
сю да  набегает! Вот и вы 
кручивается  каж ды й, как 
м ож ет :  кто на привязи  д е р 
жит, кто сам  пасет.

Трудно в этой части Би
тимки и с питьевой водой. 
На весь  нем алы й око л о то к  
один б у р о в о й  к о л о д е ц .  Л е 
том  вы ручает  е щ е  р о д н и к о 
вый, которы й находится на 
дн е  крутого оврага ,  где 
п р о б и р аю тся  ж ал к и е  остат
ки речки  Битимки. Нелегко  
подним аться  по крутым 
склон ам  о в р ага  с полными 
в ед р ам и ,  да  все  ближ е.  З и 

В ВОЗВРАЩЕНИЕ К «ОКРАИНЕ»

СОХРАНИТСЯ ли  
ТУТОВАЯ ГОРКА?

м ой ж е  ов р аг  с к о л о д ц е м  
так зам етает-засы п аѳт ,  что 
не п р о б р аться  к нему ни с 
какой стороны. И о тп р ав 
ляю тся  тогда л ю ди  к б у р о 
вой скваж и не  чуть не за 
к и л о м етр  по этой самой 
«кудрявой»  д о р о г е .  Сколько 
ж е  р а з  вот так сходить на
до,  чтобы на баню, стирку 
припасти, скот напоить? Вся
ком у ли под силу?

И уж во все  в изгоях о к а 
зались тут жители Туто
вой горки. Глядя на нее, 
нынешню ю , трудно  п о в е 
рить, что когда-то  здесь  
бы ло  с а м о е  к р ас н о е  место 
на с ел е  и ж изнь  била  к л ю 
чом. Д а л ек о  р а зн о с и л ся  
звон с к о л о к о лен к и  д е р е 
вянной часовни. Старики 
е щ е  помнят, как ш ум ели  
м н о г о л ю д н ы е  пр аздн и чн ы е  
гулянья на ц ер к о в н о й  п л о 
щ ади ,  круж ились  х о р о в о д ы  
с песнями, к о то р ы е  нигде 
б о л ь ш е  не пелись. С тарин
ные эти напевы до л го  х р а 
нили на селе .  Еще в 50-х 
годах пр и езж а л и  сю да  за  
песн ям и из Уральского  на
р о д н о г о  хора, и две ,  з а п и 
санные зд есь ,  были в его  
р е п е р т у а р е .  С о би р ал ась  на 
цер к о вно й  п лощ ади  р е 
бятня и д а ж е  в з р о с л ы е  м у 
жики ср азиться  в бабки да  
городки .  Каждый конец  
с во его  лучш его  игрока  вы 
ставлял. Р а зб р ед а л и с ь  по 
б е р е г а м  и з р я д н о г о  пруда  
после  гулянья парочки. Тор
чали на плотинке р ебяти ш ки  
с удочками.

Н ем ал о  лет с той поры  
п р олетело .  Стянули т р а к 
т о р о м  остатки церквуш ки, 
укоротилась  улица в о ба  
конца, п о р е д е л и  д о м а  по 
п е р и м е тр у  площ ади.  Пруд 
давно  «ушел» скв о зь  по -го 
ловотяпски о т р е м о н т и р о в а н 
ную плотину (в м есте  с з е р 
кальными карп ам и и с у д а 
ками, как у т в ер ж даю т  м е с т 
ные острословы ),  а остатки 
воды  в нем  по милости 
совхоза  таковы, что д а ж е  
лягушки туда прыгать не 
р еш аю тся .  Не пар ад о к с  ли? 
Д в е  улицы по б е р е г а м

^р у д а .  У воды  — и б е з  
водыі

Но хуж е  всего, что Туто
вая го р ка  о к азал а сь  о т р е 
занной от остального  м ир а  
Нет к ней никакого  п о д ъ е з 
да. Л етом  е щ е  м о ж н о  как- 
то п р о б р аться  на гр у зо вик е  
по полевой  д о р о г е ,  е з д а  ло 
которой  н апом инает  бо л ь ш е  
ф и г у р н о е  в о ж д ен и е .  А з и 
мой для  связи с м и р о м  о с 
тается один шаткий ж е л е з 
ный мостик, перекинуты й 
ч е р е з  р азм ы ту ю  плотину. 
Как сю да  д р о в а ,  с ено  п о д 
везти, «ско р о й  помощ и» 
пробраться?  П о сле  м н о г о 
летней м аяты  свел  прош лой  
о с ен ь ю  со д в о р а  свою к о 
ро ву  ветер ан  Великой О т е 
чественной войны А. Ф. Ва
сильев — п о сл ед н ю ю  ко
р ову  на Тутовой горке .

С п е р в ы м  снего м  о т п р ав 
ляются из  р одн ы х  д о м о в  
зимовать  к своим  д е тя м  в 
го р о д ,  а то и в о в се  к чу
жим л ю д я м  на птичьи п р а 
ва зд е ш н и е  старушки. Еще 
оди н  п а р ад о к с  — сельские  
«дачники» (впрочем ,  г о р о 
ж ан е  обв етш ав ш и е  д о м а  
т о ж е  не для  п р а зд н о й  ж и з 
ни в с е л е  при обретаю т).

Н есп окойн о  ж ивется  ста
ру ш кам  в го р о д е ,  д о м а  
остаю тся б е з  присм отра ,  
волнуются они: «А там р е 
бятишки опять что-нибудь 
напрокудят!».

СО  ВСЕМИ своим и нуж 
д а м и  и б е д а м и  идут с ел я н е  
в свой сельсовет ,  с п р а в е д 
ливо р асс у ж д ая ,  что у всех 
о д н а  п о м о щ ниц а  и за щ и т 
ница — С оветская  власть. 
Только что она  м о ж е т  п о 
ка, власть на селе?

Д есяти л ети ям и  (!) не вы
полняю тся одни и те ж е  
наказы  депутатам : решить 
в о п р о с  с водой ,  р е м о н т о м  
д ороги ,  плотины пруда. Нет 
на то у С овета  ни сил, ни 
средств.  Вот и приходится  
ны неш н ем у  п р е д с е д а т е л ю  
Л. И. П ерм и нову  в ответ 
на ж ал о б ы  лю дей  выступать 
в унизительной роли  п р о с и 
теля. Плотину могли бы  о т 
р е м о н ти р о ва ть  со ли дны е

строи тельн ы е  организации,  
что д е р ж а т  на б е р е г у  пру
д а  свои б а зы  отдыха. Рас
ход уж не так велик. Н а
вер н о е ,  не б о л ь ш е ,  ч е м  с о 
д е р ж а н и е  пустующих баз. 
Сам ая  ко р о тк ая  д о р о г а  на 
базы  в ед ет  ч е р е з  Тутовую 
горку. А если рухнет м о с 
тик, как у ж е  случалось, и 
базы, и улица превратятся  
в остров.

По той ж е К олхозной 
улице к а ж д о е  лето пылят 
автобусы в пионерский ла
герь ,  что при надлеж ит  т р е 
сту УТТС. В лучш ем  случае 
подсыплю т строители ямы 
гравием , и д е л у  конец!

Люди п ерестали  верить, 
что когда-нибудь наступят 
п е р ем е н ы .  Вот п рош ел  
слух, что со строительством 
новых д о м о в  на К олхозной 
улице  совхоз  пролож ит  в о 
д о п р о в о д  с в о д о р а з б о р н ы 
ми колонками. Но тот же 
совхоз  о б е щ а л  почистить 
дн о  пруда, чтобы м о ж н о  
бы ло приступить к рем о н ту  
плотины. Все осталось ,  как 
было.  Скептически н астр о 
енная  Тутовая горка, ни на 
что уж е  б о л ь ш е  не надеясь ,  
р е ш и л а  соорудить  бу р о во й  
к о л о д е ц  вскладчину, д а  где  
сыскать подрядчика?

Д авн о  з а р о с л а  б у р ь я н о м  
гр у да  м у со р а  на м ес т е  б ы в 
ш его  Д о м а  культуры. Гиб
нет р асчетвертованн ы й д о 
р о гам и  чудесный маленький  
парк, выхоженный не одн им  
п о к о л ен и ем  учеников под 
р у к о в о д с тв о м  старейш ей 
учительницы Е. В. Храмцо- 
вой.

С ильнее, чем  п р и вя зан 
ность к р о д н о м у  до м у ,  д е р 
жит старых лю дей  память 
о корнях  своих, о лю дях 
р одн ы х  и близких. Только 
как ж е  случилось, что на 
всей т ер р и то р и и  Витим
ского с ел ьсо в ета  только в 
К ры л о со во  есть памятник 
павшим в Великую О т е ч е 
ственную войну? Что же, 
с ел ьч ан е  из Битимки и К о
новалово ,  в н е м а л о м  к о л и
честве  сло ж ивш ие  головы  
на войне, не заслуж или 
д а ж е  сам о го  с кр о м н о го  
обелиска?  Вопрос  этот надо  
обрати ть не только к со в 
хозн ой парторганизации ,  но 
и к па р то р га н и за ц и я м  с о 
седних за в о д о в ,  где  тру
дится нем ал о  потом ков  п о 
гибших. Вот бы  и поставить 
тот памятник на м ес т е  бы в
ш ей цер кви  на Тутовой г о р 
ке. Ведь только  о дн а  она 
не д о ж д а л а с ь  с войны 19 
своих сыновей! А пи онерам  
40-й ш колы  и совхозн ы м

.к о м с о м о л ь ц а м  стать з а 
стрел ьщ и кам и  в с б о р е
средств  на с о о р у ж е н и е  па
мятника.

Ясно одн о :  р еш ать  с е л ь 
ские п р о б л е м ы  надо  всем
м ир о м .

Размышления витимских
стариков о жизни в се
ле записала Р. АРТЕ
М ОВА.

■ ПРОГРАММА «ЗДОРОВЬЕ»

ДЕВИЗ -НЕТРАДИЦИОННОСТЬ
Что такое ремонт с гарантией, мы знаем. А вот 

слышали ли вы о существовании... гарантии на лече
ние?

Именно такое новшество ввели у себя врачи коопе
ратива нетрадиционных методов лечения «Здоровье». 
Всякий посетитель, посчитавший, что обращение к док
тору не пошло ему на пользу, вправе потребовать 
вернуть деньги. Конечна, медицина — сфера тонкая, 
тем более, если она касается самого сокровенного — 
человеческой психики.

Сеансы гипноза помогают людям обрести душевное 
равновесие, избавиться от ряда тяжелых недугов. З в у 
чит особая музыка, которую врач-психиатр Л . В. Быков 
называет «гармонизированным белым шумом», мягкий 
свет лампы как бы накладывается на голос врача—идет 
занятие с заядлыми курильщиками, обратившимися с 
просьбой помочь избавиться от этой привычки, «Самый 
«тяжелый» контингент» — признается Леонид Владими
рович Чтобы излечиться от страсти к никотину или а л 
коголю к умению доктора нужно приплюсовать и иск
реннее желание самого пациента выздороветь.

Стремление уйти от побочных явлений, вызванных 
атакой современной химии на организм, обратило

взгляды медиков на нетрадиционные методы лечения. 
Иглотерапия, м ан у ал ьн ая  терапия — все это в арсенале 
«Здоровья». Кабинет доктора В. Б. Шмицмана скорее 
напоминает исследовательскую лабораторию: на столе 
стоит сконструированный самим терапевтом аппарат 
для диагностики болезней по радужной оболочке гла
за, рядом — компьютер для диагностики по методу тес
та Акабана -  на экране высвечивается таблица наи
более уязвимых участков организма. П родублировать 
диагноз умной машины можно необычным для нас (но 
не для медиков дреынего Востока) методом — по уш
ной ракЬвине

Н емало слов благодарности записано в книгах от
зывов кооператива, на счету врачей которого есть 
случаи уникального излечения. Так, например, сверд
ловчанин Я был избавлен от тяжелой болезни — кри
вошеи —■ этого эффекта не могли добиться доктора 
с солидными степенями, лечившие Я. прежде.

Холодок, с которым относились поначалу люди к 
«Здоровью», сменяется сейчас доверием. Бывает, при
ходят на лечение даж е семьями. Значит, понятие «се
мейный доктор» снова входит в нашу жизнь.

Г. ЕГО РКИ Н .

Ц ррвоурт ы к

і э т а а к г
спорпшвныц

М АНЕЖ  СОБРАЛ 
СИЛЬНЕЙШИХ

В канун новогоднего 
праздника в манеже СКА 
«Уралмзш завода» прошло 
первенство Свердловской 
области по легкой атлети
ке среди юношей и девушек 
1973— 1974 годов рождения. 
В соревнованиях участвова
ли команды добровольных 
спортивных обществ и ве
домственные сборные.

Успешно выступили пер
воуральцы. Юные воспитан
ники ДЮ СШ  гороно стали 
призерами многих забегов, 
которые проводились по си
стеме двоеборья. Так, об
щее лучшее время на ди
станциях 100 и 300 метров 
показал О. Криворотое из 
школы № 3. В. Чачин (ш ко
ла №  5) был самым быст
рым по итогам забега 100 
плюс 600 метров. А на ди
станциях 100 плюс 2000 
метров с препятствиями 
с и л ь н е й ш и м  признан 
К. И ванов из школы №  4.

Вторые места по сумме 
двоеборья 100 плюс 300 и 
100 плюс 1000 метров со
ответственно у учащегося 
из школы № 7 А. Архипова 
и Т. Клименко (школа 
№  2). Третьей среди деву
шек на дистанциях 100 
плюс 300 метров была 
О. Граничникова из школы 
№ 21. Такое же место, 
только по сумме забегов на 
100 и 600 метров у уча
щейся школы № 9 С. Мах- 
невой. А Р. Исламов был 
третьим после преодоления 
дистанций 100 и 1000 мет
ров (он из СГІТУ № 7).

Теперь сильнейших ж дет 
юношеское 'первенство ‘ Рос
сии в Волгограде, Ростове, 
Челябинске.

Р. ч и ч и н .

ПОД СТАТЬ 
ДЕЛЬФ ИНАМ

В конце декабря во Д вор 
це водных видов спорта 
проходили соревнования по 
плаванию на первенство гор
совета ВДФСО профсоюзов 
среди мальчиков и девочек 
1977— 198) годов рождения. 
В соревнованиях участвова
ли 175 юных пловцов из 
Д ома пионеров, бассейна 
треста УТТС и Дворца вод
ных видов спорта.

Среди мальчиков 1977—78 
годов рождения на всех 
дистанциях первым был
А. Б уравов (тренер Д. П. 
Ш алагин). И на каж дой 
дистанции Артем подтвер
дил третий спортивный р аз
ряд. Такого же успеха до

билась О Кропотина (тре
кер С. А. Крппотин) на ди
станции 100 метров кролем. 
И еще семь воспитанников 
этого тренера на соревнова
ниях впервые проплыли 
быстрее нопматива третьего 
пазпяда. Это А. ГалицКий,
С. Обласов, А. Кондпатьев,, 
М. Ананина. Е. Серяк, 
Ю Попкова, О. Пельменева.

Среди девятилетних плов
цов на трех дистанциях 
лучшим был Д. Ярин (тре
нер Л. Н. Ш алагина). А 
воспитанница этого ж е тре
нера Е. Кирекеева под
твердила норматив третьего 
спортивного разряда.

В с»мой младшей воз
растной категории девочек 
—  1981 года рождения — 
лѵчшей была А. Терехова 
(тренер Д. П. Ш алагин). 
Среди мальчиков — А. Че- 
пелев (тренер Н. В. Изер- 
гина и Н. В. Л ейчук).

Тренеры возлагаю т боль
шие надежды на своих уче
ников. Уже с этого года 
возобновляются всесоюзные 
детские еопеянования «Ве
селый дельфин».

КУ Е0К 
У «СТРОИТЕЛЯ»
Ппотпел новогодний во

лейбольный блицтурнир сре
ди мужских команд первой 
группы. На площадке спор
тивного зала ПО «Хромпик» 
собрались восемь сильней
ших команд города.

В первых двух встречах 
первого тура жребий свел 
наиболее вероятных претен
дентов на победу команды: 
«Горняк» — «Строитель» и 
«Хромпик» — «Прометей». 
«Горняк» проиграл 1:3 
«Строителю», а хозяева 
площадки уступили «П ро
метею» в четырех партиях. 
В двѵх других папах з а 
фиксирован счет 3:0 и 3:2 
в пользу «Динаса» и 
«ЗКМК», которые победили 
команды «Ветераны» и 
«ПАТП», соответственно.

На следующий день в по
луфинале команда «Строи
тель» легко переиграла ди- 
насовцев 3:0, а «Прометей» 
в упорнейшей борьбе одо
лел волейболистов «ЗКМК» 
3:1.

В финале встретились 
«Строитель» — «Прометей». 
В концовке партии «Строи
тель» был точнее — 15:13.

Победа в первой партии 
вдохновила ребят «Строите
ля», и во второй партии бо
лее уверенная победа— 15:7. 
Посчитав, что игра уж е 
сделана, волейболисты
«Строителя» несколько рас
слабились, и наказание по
следовало незамедлительно: 
1 5 :6 .— победа дииасовцев.

В четвертой партии 
«Строитель» не оставил ди- 
насовцам никаких шансов. 
Команда «Строитель» вто
рой раз подряд завоевала 
почетный кубок.

С. Ю РКОВ.

■  ТРЕНЕР

«В здоровом теле — здоровый дух». Такого принципа 
придерживается в своей работе тренер-общественник 
спортивного общества треста УТТС В. Б. Колганов. От 
своих юных воспитанников — гиревиков Валерий Бо
рисович требует прежде всего дисциплины и увлечен
ности тяжелой атлетикой.

Фото С. БАТАЛОВА.

9 января 1990 года — «ДІод знам енем  Л енина» 3 стр.



Премьера «Варианта»
ПЕРВОУРАЛЬЦЫ уж е  привыкли к тему, что театр-

студия «Вариант» балует их п р е м ье р ам и ,  и д а ж е  в о с 
принимают это как д о л ж н о е .  Но эта п р е м ь е р а  — о с о 
бенная, новогодняя,  Спектакль «Красная Ш апочка» с о 
зд ан  по м отивам сказки Евгения Шварца. На вопрос, 
кто постановщик, главный р е ж и с с е р  театра  С. Н. Гу
б а р ь  ответил так: «Да, пожалуй, весь театр, каждый 
внес свою лепту. Под Новый год у всех х о р о ш ее  на
строение ,  все удается , легко им провизируется» .  В глав
ной роли  — Океан а  Бэовиюк. Сыграно уж е  30 с п ек 
таклей, д о  конца  школьных каникул состоится е щ е  12.

К ром е  того, группа актеров «Варианта» в составе 
сем и  человек  сейчас  находится в Нижней Туре, В 
течение  сем и  дней им предстоит  сыграть 14 спектак
лей по пьесе  С е р ге я  Козлова « З а м е р з ш и й  цветок». Ак
теры- е удовольствием  играют и в массовках  на н о в о 
годних представлениях  у елки, чем  приводят  в восторг 
нижнетуринскую детвору.

Выставка - дебют
ПОРТРЕТЫ, натю рм орты , пейзажи — всего бо л е е  

50 живописных и граф ических  работ,  выполненных в 
различной технике, м а н е р е  исполнения, представлены  
на недавно о ткры вш ейся  выставке в м у з е е  трудовой и 
боевой  славы Новотрубного  завода .  Авторьі р а б о т — п е 
дагоги городской  худож ественной школы. Здесь ,  в м у 
зее ,  они выставляются впервые,

Неделя глазами репортера
Посм отреть выставку могут we ТОЛЬКО иовотрубимкм, 

wo н все любители живописи. Она работает  е ж е д н е в 
но с 9 до  17 часов, а в выходные дни — по коллектив
ным заявкам  от организаций.

Влечет дорога 
странствий

В ИОВОМ году лю бителей путешествовать ждут но- 
вые марш руты, которы е  им С о б и р ае тся  предлож ить  
П ер в о у р ал ь ск о е  б ю р о  путешествий и экскурсий. Летом 
роди тели  С детьм и  смогут отдохнуть на п о б е р е ж ь е  
Черного  м оря ,  в Геленджике, на турбазе  «Кумушкан» в 
Узбекистане  и в г о р о д е  Белякове, что стоит на в о л ж 
ском б е р е г у

Кто откаж ется  прокатиться на теплоходе  по Д н естру  
из м о л давск о го  го р о д а  Б ен дер ы  д о  Черного  м о р я  да  
ещ е  и отдохнуть на п о б ер е ж ь е?  Многие из го р о до в  
Дальнего  Востока находятся на тех ж е  широтах, что и 
лучшие наши ч е р н о м о р с к и е  здравницы, В этом году 
р азр аб о тан ы  марш руты  во Владивосток и Петропав- 
ловгк-Камчатекий.

Надо сказать, что в п рош лом  году 24 тысячи перво- 
уральцев во спользовались  услугами го р о дск о го  бю р о  
путешествий а всего  услуг о к аз ан о  на 1300000 рублей.

р е к л а м а
Кинотеатр «Восход». 9, 10 января «О Д Н А Ж Д Ы  В 

АМ ЕРИКЕ» (3 серии). Сеансы: 9, 14, 19 час.
Кинотеатр «Космос». 9 января «П РИН ЦЕССА -П АВ

ЛИН». Сеансы: 9. 11 13, 15 час. «В Д Ж А ЗЕ  ТОЛЬКО 
ДЕВУШ КИ». Сеансы: 17. 19, 21 час. 10 января встреча 
с М. Корабельниковой в 11, 13, 15 час. «П РИ К Л Ю Ч Е 
НИЯ КВЕНТИНА ДО РВ А РД А , СТРЕЛКА  К О РО Л Е В 
СКОЙ ГВАРДИИ». Сеансы: 9, 17, 19, 21 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 10 января 
«ОДИНОЧКА» (дети не допускаются). Сеансы: 18, 
20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 9 января «Н О 
ВЫЕ П РИ К Л Ю ЧЕН И Я  ЯНКИ ПРИ  Д В О РЕ  КОРО ЛЯ 
АРТУРА» (2 серии). Сеансы: 18, 20-30.

Клуб Трудпоселка. 9 января «КРАСНАЯ ЗОНА». 
Сеансы: 19, 21 час.

Видеосалон клуба им. Ленина, 9 января в 19 пасов 
«К ИБО РГ-У БИЙ ЦА », в 21 час «ВО ЗВРА Щ ЕН И Е 
Ж ИВЫ Х ТРУПОВ».

Видеосалон кафе «Лель» (ул. Урицкого, 1). 9 января 
в 20 часов «БЕЖ И М  Б Е З О ГЛ ЯДКИ », в 22 часа «Д О 
СПЕХИ БОГА», в 24 чАИ  «БО Л ЬН И Ц А , М ОЛО
ДОСТЬ, ЛЮ БОВЬ».

Дворец культуры и техники «Строитель»
13 ЯНВАРЯ
спектакль 

Л ен инградского  театра  сатиры 
по пьесе  А, Гуницкеге 

«СМЕРТЬ БЕЗБИЛЕТНИКА»
(социально-эротический  ф арс)

Спектакль только для  взрослых.
Начало в 17 чае, и 19 час. 30 мин.
Билеты п родаю тся  в кассе  Дворца ,  
Принимаются коллективные заявки.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

Народная балетная сту р я  «Терпсихора»
объявляет  

при ем  мальчиков и д е в о ч е к  6— 7 лет.

О рган изацион ное  собр ан ие  е р оди телям и  
13 января в 18 чае.

О бъявляется  дополнительный на б о р  •  группу 
ритмической гимыастикн.

П ер в о е  занятие  15 января в 9 часов,

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР В КРУЖОК ВЯЗАНИЯ НА 

СПИЦАХ И КРЮЧКОМ, ОБУЧЕНИЕ ПЛАТНОЕ,
О р ган изаци о н но е  собр ан ие  состоится 10 янва

р я ,  в 18 часов 30 минут.
За  справкам и Обращаться по тел е ф о н а м  

2-17-94, 2-17-85, 9-16-09.

В нашем клубе ежедневно, кроме понедель
ника, работает видеосалон в 19 и 21 час в пят
ницу и субботу -  8 J 9 ,  21 и 23 часа, В субботу 
и воскресенье с 17 часов демонстрируются мульт
фильмы.

■  ВНИМАНИЮ ОХОТНИКОВ!
Г о р о д с к о е  о б щ е с тв о  о хо тн и ко в  и р ы б о л о в о в  

п р о в о д и т е ж е го д н у ю  о б я з а те л ь н у ю  р е ги стр а ц и ю  
о хо тн и ч ь и х  со б а к  по в то р н и к ам  е 15 д о  18 ч а 
сов.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ ПАССАЖИРСКОЕ 
АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ

ПРОВОДИ Т ПРИЕМ  НА 5-М ЕСЯЧНЫ Е КУРСЫ 
ПОДГОТОВКИ ВОДИ ТЕЛ ЕЙ  КАТЕГОРИИ «Д » 
(АВТОБУСЫ ) С ОТРЫ ВОМ  ОТ П РОИ ЗВОЛ- 
СТВА.

Начало занятий 10 января, стипендия 50 руб
лей.

Средний заработок водителя 320—350 рублей. 
В проекте Закона о пенсионном обеспечении 

для водителей городских автобусов установлен 
пенсионный возраст — 55 лет.

Уволенным в запас из Советской Армии вы
плачиваются подъемные — 200 рублей.

Ш  16— 21 Я Н ВА РЯ ■  Т О Л Ь К О  fi Д Н Е П

■■ С' -,

ДВОРЕЦ СПОРТА ИМЕНИ 
50-лртия ВЛКСМ 

Г А С Т Р О Л И
КИЕВСКОГО АНСАМБЛЯ 

«БАЛЕТ НА ЛЬДУ»
ВПЕРВЫЕ В НАШЕМ ГОРОДЕ

С КРАСОЧНОЙ ПРОГРАММОЙ 
В ДВУХ ОТДЕЛЕНИЯХ

ВЕРНИСАЖ НА ЛЬДУ
С участием чемпионов мира, Европы, С о в етско 

го Сою за , м астеров  спорта СССР и м е ж д у н а р о д 
ного класса, заслуж енных артистов Украинской 
ССР после  триум ф ального  турне по г о р о д ам  Ка
нады, США, Греции, ГДР, О бъединенны х А р а б 
ских Эмиратов-

НАЧАЛО СПЕКТАКЛЕЙ: 
е 16 по 19 я нвар я  — я 19 часов,
20— 21 я нвар я  — в 15 и 18 часов,
ІДена билета  2 руб,, 2 руб. 50 коп., 3 руб. 
Касса Д в о р ц а  спорта  работает  е ж е д н е в н о  с 9 

до  20 часов. Принимаю тся коллективные заявки 
от учр еж дени й  и предприятий по тел. 2-59-08, 
2-55-44, 2-55-52.

Первый экзамен
В ДОМЕ культуры БЭЗСКиДа прош ел  отчетный кон

церт  учащихся м узы кальной школы, поселка, В нем  при
няли участие и ш еф ы  из музы кальной школы №  2. З в у 
чала м узы ка  Шопена, Чайковского, Баха, русские  на
ро д н ы е  мелодии.

С успехом выступила р або чая  за в о д е  ТИМ С, В. 
Скорынина, зан им аю щ аяся  на в еч ер н ем  отделении  
школы.

Волновались и учащиеся, и педагоги, но бол ьш е  
всех, наверное,  родители  юных музыкантов. Они по
просили сделать отчетны е концерты  традиционными.

Чей городок лучше?
В ЭТИ ДНИ я П ер в о у р ал ьск е  проводится  конкурс но

вогодних городков- Д есять елок  (у каж дого  п р е д п р и я 
тия — своя) предстоит  посм отреть  и оценить о р г к о м и 
тету, который возглавляет  зам ести тель  п р е д с ед ат ел я  
го р исп о л ко м а  Н, П.. М-нькин. Из десяти  е л о к  о дн а  
сем ейная ,  которую  каждый год  по традиции ставят * 
поселке  Ельмичный бра4ья Д ем и довы ,  о б а  новотрубни- 
ки, А вокруг елки в о зв о дят  снежный го родок .  Братья 
давно  уж е в зр о сл ы м и  стали, уехали и* р о д н о го  гнезда," 
но в отчий д о м  тянет. Как и в прекрасную  страну под 
названием  «Детство»,

П о д бо р ку  подготовил* в .  СНЕГОВА,

Редактор В. И. П РУДН ИКОВ.

Дворец водных видов спорта
М И Л Ы Е Ж ЕН Щ И НЫ !

ЕСЛИ ВЫ ХОТИТЕ БЫ ТЬ П РИ В Л Е 
КАТЕЛЬНЫ М И. СТРОЙНЫ М И, БОДРЫ М И, 
ПОСЕТИТЕ ГРУППЫ  ЗД О РО В ЬЯ  И РИТМ И
ЧЕСКОЙ ГИМНАСТИКИ ВО ДВ О РЦ Е, 

Ежедневно проводятся разовые купания с 
8 час. 45 мин. до 22 час. 15 мин.

Касса работает с 9 до 21 часа, перерыв с 13 
до 14 час. 30 мин.

При себе иметь справку от терапевта.

Уважаемые первоуральцы!
НЕ ЗА БЫ ВАЙ ТЕ НАРОДНУЮ  ПОСЛОВИЦУ 

«ГОТОВЬ САНИ ЛЕТОМ!»
Цех ремонта обѵви приглашает вас сдать в ре

монт обѵвь зимнего и весенне-летнего ассорти
мента. В  настоящее вре^я  из-за спада поступле
ния заказов (кроме валенок) сроки исполнения 
ремонтных работ сокращены

В наличии имеются капроновые «молнии».
Приглашаем вас в приемный салон ремонта 

обѵви по ѵл. Малышева, 2.
Часы работы: с 8 до 20 часов, в субботу с 9 

до 16 часов, выходной — воскресенье.

#  М с п н е л і

М Е Н Я Е Т С Я  3-н<эмн*тмая 
к в а р ти р а  (43 нв м, 2 й 
з т а ж . и м е е тся  те л е ф о н ) в 
кир п ич н ом  дом е в г , СЕПИ- 
ДОВО (40 нч о т Д очецмя) 
ч э  2 к о м н а тн ую  к в а р ти р у , 
ж е л а те л ь н о  с те л е ф о н о м , в 
П е р в о у р а л ь ске . 1 й и по
след н и й  э та ж и  не п р е д л а
га ть  З в о н и ть  в П е р в о ур а ль
ск е  по те л , 2 16-42 после  
19 часов .

М ЕН Я Ю ТС Я  2-н ом н атн ая  
(4 й э та ж ) и о дн о ко м н атн ая  
(9 й; э та ж ) к в а р ти р ы , обе 
новой п л ан и р о в ки , в ц ен тр е  
горо да , на Л к о м н а тн ую  нп 
м енее 60 нв м или одно 
К о м и этн эв  на. 2 к о м н атн ѵ ю
ПЙраЩа 1 i-го пр Космонар 
то в . З а . не. 70 в лю бое вре
МП,

МЕНЯЕТСЯ д в у х к о м н а тн а я  
к о о п е р а ти в н ая  к в а р ти р а ,
ч а сти ч н о  о п л а ч е н н а я , на 
д в у х к о м н а тн у ю  к о м м у н а л ь 
н ую  без ко м п ен сац и и  Об
р а щ а ть с я  по те л . 2 73 63.

М Е Н Я Е Т С Я  о д н о ко м н ат
н ая к в а р ти р а  новой п л а н и 
ровки  (13,2 к в . м , 1 й э та ж ) 
в районном  п о се л ке  МОС- 
Т О В С К О Е  К р асн о д ар ск о го  
к р а я  на 2 -ком м атн ую  к в а р 
ти р у  (м ож но м ал о габ ар и т
н ую ) в П е р в о у р а л ь ске . Об
р а щ а ть с я ; у л . В о ло дар ско го , 
3. нв 9.

М ЕН Я ЕМ  2 к о м н а тн ую
к в а р ти р у  новой п л ан и р о в ки  
(н овую ) и о д н о ко м н атн ую  
б л а го у стр о е н н у ю  на 3 ком 
н а тн ую  ста р о го  ти п а  или 
4 -ко м н атн ую  новой п лан и  
р о вк и , кром е 1-го э та ж а , 
О б р а щ а ть ся : п р . И л ьи ч а ,
3 9/1— 33.

Н аш е д ш е го  ф отоаппарат
<РЛД 2 просим  со о б щ и ть  по 
те л  2 41 64 после 17 часов

Сердечно благодарим  ад
м инистрацию  и коллектив 
цеха  № 17  Н овотрубного з а 
вода за участие в похоро
н ах  любимого мужа и отца 
Петухова А лександра Иоси
фовича

Ж ена. дети, родные.

К оллектив м едсанчасти  производственного объ 
единения еХромпик-, вы р аж ает  глубокое соболез
нование врачу терап евту  Т атьяне Викторовне 
М аш ковой по поводу скоропостиж ной смерти 

! мамы
М А Ш И РВО И  

А н то н и н ы  В а с и л ь е в н ы .

-К оллективы  .отдела Г ипром еталлургм онтаж  и 
монтаж ного управлени я треста Востокметаллург- 
м онтаж  вы раж аю т глубокое соболезнование Вик
тору Ф илипповичу М ашкову по поводу преж де
врем енной смерти ж ены

М А Ш КО ВО Й  
А н то н и н ы  В аси л ь е в н ы .

АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ
623100, г. П ервоуральск ,  ул. Чкалова, 
18 *. Редактор  2-15-72, зам .  р е д а к 
тора  2-52-05. ответственный с е к р е 
тарь 2-14-94, отдел  партийной ж и з 
ни 2-52-83, экономический  отдел
2-53-47, о тдел  ин ф о р м ац и и  2-14-50, 
о тдел  писем  2-52-21, бухгалтер, пр и 
е м  о бъявлени й  2-53-71.

П ечать вы сокая. Объем 1 п. л. И ндекс 53823.
З ак аз  i l l .  Тираж  37760. П ервоуральская  типо
гр аф и я  упрп оли граф издата С вердлоблисполкома 
П е р в о у р а л ь ск , пр. Ильича, 26 а.
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